Brückenbauer trauern um Michael Holzhause



Die Brückenbauer trauern um Michael Holzhause, der am 12. Februar nach schwerer Krankheit gestorben ist. Wir verlieren einen guten Freund, der sich um die Städtepartnerschaften sehr verdient gemacht hat. Besonders die Kontakte nach Rivoli lagen Michael Holzhause am Herzen. Mit den Alpini, der Feuerwehr und Künstlerkollegen verband ihn eine enge Freundschaft. Zwei Mal gewann er in Rivoli beim Holzschnitzerwettbewerb "Trucioli d' Artista". Im Jahr 2010 erzielte er den ersten Preis als "Künstler der Stadt", ein Jahr später bekam er für seine besondere Kunstfertigkeit den "Premio

Virtuosismo". Unser Mitgefühl gilt seiner Familie und besonders seiner Ehefrau, unserer Vorsitzenden Claudia Maas-Holzhause.